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出席報告

会員数75名 出席数 50名 欠席数 22名

出席免除会員 ３名（荒川(雄)君、村上君、松本 （正)君）

出席率 ７０．６７％

前回補正出席率 4/15 70.67％ 4/8 76.00％

欠席者

芦立君、足立(延）君、深田君、藤尾君、細田君、井上

(雄)君、岩崎(稔)君、勝部君、小西君、松本（啓)君、宮本

君、西村君、野坂(裕)君、野津君、石部君、尾沢君、安

井君、田淵君、田村君、上森(英)君、内田君、吉岡君、

山中君

ビジター

メーキャップ

荒川(圭)君、今出君、石部君、池淵君、岩崎(浩)君、永

島君、山根君、杉原君（4/19大山清掃）、田淵君、種田

君、井上（賢)君、坂口君、田村君、小椋君、上森(英)君、

高橋君、藤尾君、西村君、野坂(美)君、梅田君、松

本(啓)君、内田君、佐田山君（4/23米子中央）植田

君（4/25IA)

今週のお祝い

結婚記念祝：１日小西善生君、２日植田昭君、１１日

木下博夫君、１３日井上賢明君、永島清孝君、１５

日豊嶋文章君、１８日高林和夫君、２０日戸田忍君、

２２日佐田山有史君、２３日尾沢三夫君、２４日野坂

美仁君、２７日田淵亮達君

スマイルＢＯＸ 29,000円（累計875,000円）

夫人誕生祝：坂口君、荒川(雄)君、梅田君、結

婚記念祝：豊嶋君、永島君、井上(賢)君、木下

君、植田君、戸田君、野坂(美)君、高林君、鳥

取県知事平井伸治様の卓話に感謝して：杉原君、

４年に一度のお祭りありがとうございました：

井上(賢)君

石油協会の専務理事の木村様であります。そして本

日運転手をされております総務部総務課の横川様

であります。最後にこのたびの市長選の野坂

氏の選対本部長の井上さんには当選心よりお

めでとうございますと申し上げます

幹事報告

１．ガバナー事務所より

米子東RC、韓国芸場RC友好交流縁組について

２．M・P・H・F

宮岡博就君、梅田整一君

３．例会変更通知

境港RC ５月５日(火) 休会

新例会場 夢みなとタワー ４F

４．５RC新旧引継ぎ会長幹事会

６月２日（火) 全日空ホテル 19：00～

会長挨拶

本日は念願でありました平井伸治鳥取県知事にお越

しいただきました。私の長年の夢であり感無量でありま

す。さて、このたび韓国の芸場ＲＣとの友好交流覚書

調印式を４月２７日ソウルのアートセンターにおきまし

て行うことになりましたことをご報告います。また環日本

海時代の幕明けを象徴する境港よりの北東アジア国

際航路の就航が決定いたしました。これも県知事をは

じめ関係者の皆様の努力のお陰であると思います。

これらのことを含めて県知事より本日お話を聞きたいと

思います。先日の４月１９日に大山一斉清掃にいって

まいりました。大変に疲れました。この活動の為に大山

のゴミが年々減っているそうであります。観光客の方か

らもクリーンな大山との評価をしていただいているそう

です。皆様の努力に心より感謝を申し上げます。

次に知事との関係の深いご来賓の方を紹介します。

染姫の川原様であります。５月にはソウルで染物の発

表会を開催されます。そして前花回廊の園長であり現



次回プログラム
４月２９日 休会
５月 ６日 休会

プログラム

「国際交流について」
鳥取県知事 平井伸治 氏

当クラブの皆様は先日大山の一斉清掃に行かれたそう
ですが、私はこれから大山に行って参ります。大山の博
労座で温泉が湧きまして、そのお披露目に行って参りま
す。鳥取県は新時代にチャレンジをしていかなければな
りません。その為には環日本海時代の潮流を引き寄せ
せることが大事であります。それは新航路を開くことであ
ります。そして対岸諸国との交流の玄関口になることが
一番の課題であります。当県は歴史的にも昔より対岸と
の交流がありました。特に妻木晩田遺跡から出土するも
のからして後漢時代にはすでに当地区にはクニが実在
していた訳であります。その他にも鳥取、倉吉そして島
根を含めて多くの遺跡が出土されております。間違いな
く対岸交流においてこの山陰地区は文化の中心をなし
ていたのであります。その理由は対岸諸国との距離が近
いということが最大の要因であると思います。現在におき
ましてもこの利便性は同じであります。鳥取県は対岸諸
国に対して多くの魅力を持っております。このたび芸場
ＲＣと交流式典があるそうですが、韓国から見ても温泉、
ゴルフ場など多く点在する米子の地域との交流は大変
に価値あるものと思います。ソウルからは飛行機で１時
間という非常に高い利便性はれリゾート地域として魅力
ある地域に違いありません。現に皆生のトライアスロンも
自然の豊かな地域であることを証明するものであります。
また鳥取県はマンガ王国としても素晴らしい利便性があ
ります。特に「コナン」は世界中に人気のある作品であり
ます。また境港には「ゲゲゲの鬼太郎」で有名な水木し
げるロードがあり年間２００万人を数える観光客を集めて
います。今注目していますのは、水木先生の奥様が「ゲ
ゲゲの女房」と云う本を出されておりますが、これをＮＨ
Ｋの朝ドラに言う案もあります。このように当地域には話
題の欠かないマンガ王国の素地があります。ロシアから
やってくる渡り鳥の水鳥公園も有名です。それと大山の
スキー場も今回の温泉開発も含めて新しい宿泊施設の
再開発を期待しております。ゴルフ場も県内１２ヶ所を数
えます。昨年はグリンパークゴルフ場と韓国ゴルフ場の
姉妹提携が実現し韓国プロゴルフツアーの初戦を日本
で初めて当ゴルフ場で開催しました。また「食の都・鳥取
県」と云われるように、あらゆる食材が国際交流に繋がり
ます。最近では食品産業のグルコサミンの工場の増設、
キチキトサンの利用技術など、バイオテクノジーでは鳥
取大学医学部との提携にとり新センター施設の設立な
ど含めその分野にも予算を計上しおります。これに

５月１３日 「ﾛｰﾀﾘｰの友紹介」 芦立久君

「米子市のおいしい水と日野川流域憲章」
米子市水道局 前局長 田中道雄 氏

２０日 職場訪問（健康診断）

関連して県内では国際色豊かなイベントも盛んに
なってきました。「１００ｋｍ日南おろちマラソン」など
韓国からもチャーター便を利用しての参加者もある
ほどです。中部の日本海みらいウォークは韓国
ウォーク連盟からの参加も定番となっております。そ
して開催中の世界砂上フェスティバルは常陸宮殿下、
妃殿下をお迎えしての開催であります。これも多くの
海外からの参加があります。さらに本年は「日本の祭
り２００９年鳥取」を開催します。６ヶ国８地域の参加
で当クラブの姉妹クラブ阿南南ＲＣの関連であります
徳島の阿波踊りも参加されます。このように今環日本
海を思わせるイベントが増えてきております。そして
子供達にも国際交流の果実を還元しなければなりま
せん。未来の地球を考える次代を担う子供たちの環
境のコンファレンスを実現したければなりません。米
子市と姉妹都市韓国ソクチョウ市のサッカー交流も
あります。また当クラブにおきましても作文コンテスト
など青少年の育成に大変ご尽力頂いておりますこと
に深く感謝申し上げます。このように当県西部地区
は対岸諸国との距離間が近いと云う地の利を活かし
て、それを地域の変革にどう活かすということが今最
大の課題であります。つまり北東アジアの玄関口とし
て通称「北東アジアゲートウエー構想」の基に経済
産業基盤を確立しなければなりません。その一つが
米子空港の２５００ｍ化です。実現出来れば米子から
ハワイ、オーストラリア、西海岸への直行便も夢では
ありません。また「全国でゲートを出てから一番近い
駅」というキャッチフレーズで空港駅をアピールする
のも面白いと思います。境港の港湾整備に関しても
国際級のターミナルも仮設ですが完成しました。竹ノ
内には国際フェリーターミナルを目指します。世界
貿易のトレンドは変革しております。その中で注目さ
れているのが東アジア圏内貿易の重要性です。そ
の中枢に米子、境港、そして浜田があるのです。今
まで注目されていなかったポテンシャルを我々は
持っていることを今再認識しなければなりません。現
在、鳥取県は中国・吉林省、韓国・江原道、ロシア極
東沿海地方など環日本海地域の交流はさかんであ
り特に県レベル、市町村レベルにおきましては韓国
との交流件数は全国最多件数であります。その中で
実利に繋がる交流をめざしての北東経済圏の実現
が急がれます。このたびの環日本海航路である境
港・東海・ウラジオストックの定期貨客船の６月就航
はその先駆けを担うものであります。県及び県西部
の将来を決する経済と産業構造を変える可能性を
秘めています。アシアナ航空問題も運休の通知が来
たことがバネとなり鳥取、島根両県が一体となりチャ
レンジしなければとなり一致団結して対処したからこ
そ現在では良好な状況を維持している次第です。こ
のように環日本海交流、すなわち大交流時代を軌道
に乗せ、対岸諸国との貿易、文化、観光交流より鳥
取県をはじめ米子は時代の局面を切り開いていか
ねばなりません。
その意味からしても皆様のご協力をお願いします


